

# No aumentarán tarifas de agua en el Edomex

■ Advierte Peña Nieto que se han incrementado los ataques para dañar su imagen pública

**El Sol de Coluca**

**POR SERGIO MACEDO GONZÁLEZ**

IXTAPAN DE LA SAL, Méx. (OEM- Informex).- Al asegurar que luego de concluir la elección del 5 de julio se ha convertido en un "patito de feria", en blanco de críticas infundadas, el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto señaló que en la entidad no habrá incrementos en las tarifas del agua para evitar afectaciones en la economía de la ciudadanía.

Peña Nieto indicó que es necesario poner en marcha un plan emergente en coordinación la **Comisión Nacional de Agua** para enfrentar la crisis del Sistema Cutzamala, ya que no se prevé que este año haya mucha captación de agua de lluvia, por lo que no hará mucha disposición para el próximo año.

En este sentido reconoció que se han tomado medidas de hacer ajustes a la dotación del Cutzamala para no afectar el suministro de agua, "tendremos que hacer un plan de acción peor no se prevé un incremento a las tarifas, me parece que para las condiciones que la sociedad vive en este momento de carencias y crisis económico no sería lo adecuado".

Recalcó que se hará una revisión junto con la gente de Semarnat para saber en que encaminar las acciones en el ánimo de no afectar suministro de

agua, ni la economía de las familias.

En cuanto a la posibilidad de poner en marcha la cuarta etapa del Cutzamala, Peña Nieto mencionó que eso debe analizarse detalladamente, pero recalcó que lo que se requiere con urgencia es que opere en condiciones óptimas y en ese sentido se orientan los esfuerzos de la Secretaria del Agua y la Conagua.

Por otra parte, el mandatario estatal se refirió a diversos señalamientos de los que ha sido objeto en los últimos días que pretenden dañar su imagen pública y dijo que una vez concluida la elección esos ataques se han incrementado.

El primero de ellos tiene que ver con el hecho de que familiares del gobernador son beneficiarios del programa federal Procampo, al respecto el mandatario mexiquense reconoció que efectivamente su familia recibe esos beneficios, pero aseguro que eso no se trata de ninguna ilegalidad.

"Mi familia se ha dedicado al campo desde hace varios años y esa parcela esta aportada a una sociedad de producción rural que esta bajo mi nombre", explicó que se trata de dos hectáreas, sin embargo, las críticas lo abordan como una ilegalidad cuando no la hay, no es inmoral, ni ilegal", recalcó.



Fecha 30.07.2009	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------



» ENRIQUE PEÑA Nieto, gobernador del Estado de México, destacó que su administración busca no afectar el suministro de agua, ni la economía de las familias.